

# 大淀中学校だより 『和』

迷わず行けよ 行けばわかるさ

第2号  
京都市立大淀中学校  
令和2年4月7日  
文責 油谷  
入学特集号

## 満開の桜咲く校門をくぐり、123名のフレッシュ新入生入学！

4月7日（火）123名のフレッシュ新入生が、満開の桜咲く校門をくぐり、入学式に臨みました。新入生達は、緊張した様子で式場に入場し、大淀中学生としての一歩を踏み出しました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、短時間での式となりましたが、さわやかな入学式でした。

本来なら校長式辞のあと、来賓を代表してPTA藤下会長から「お祝いの言葉」をいただく予定でしたが、今回の措置による時間短縮のため、文書にて紹介させていただきます。



### お祝いの言葉

令和二年度の入学式にあたり、PTAを代表致しましてお祝いを申し上げます。

新入生のみなさん、本日はご入学、誠におめでとうございます。また、本日の入学式に至るまで、お子様を立派に育ててこられました保護者の皆様、重ねてお祝い申し上げます。

世の中が騒然とする中で、今日、大きな希望と少しの不安を胸に、大淀中学校の門をくぐった君たちの顔は、本当に晴れやかで、見ていて大変うれしく思います。今日からの三年間は君たちにとって、かけがえのない時間になることだと思います。

新入生のみなさん、今日から始まるこの大淀中学校における生活の中で、経験する全てのことを前向きにとらえて、家族や友達と力を合わせて全力で取り組んでください。君たちの人生の中で、最も重要なこの三年間を実りあるものとする為に、君たちにお願いしたいことがあります。

まず、何事にもチャレンジしてみる積極的な姿勢を持ってください。中学校では、勉強や部活動、生徒会活動や課外活動など、小学校より更にレベルアップした、全く新しいことが数多くあります。その中で、興味のあることやチャレンジしてみたいがあれば、ぜひ真正面から取り組んでください。少々辛いことや苦しいことがあっても、途中で投げ出さず、粘り強く取り組む忍耐力をつけてほしいと思います。なにか問題が発生しても、しっかりと考えて解決策を導いていくことが、君たちが大人になる為の重要なプロセスになります。

次に、これから出会うたくさんの人たちと、出来るだけ関わりを持つようにしてください。中学生になれば、今まで以上に行動範囲も広くなり、接する人も増えてきます。人は皆、自分なりの考え方や意見を持っています。時には他人と意見がぶつかりあうこともあるでしょう。

そんな時は自分の考え方や心の内を丁寧に伝え、相手の意見もしっかりと受け止め、お互いが理解しあえるように努力することが必要です。そうすることで、君たちは物の見方や考え方方が豊かになり、立派に成長することができるでしょう。

最後に、君たちは私たち保護者にとって、またこの地域にとって何よりも大切な宝物です。今日、君たちの姿を後ろの席から見守ってくれた保護者の方々は、今日に至るまで必死の思いで君たちのことを守り育ててこられました。その大切な宝物が、自分自身を傷つけたり、誰かに傷つけられたり、また、誰かを傷つける姿を見るのは、大変悲しいことです。

もし辛いことがあれば、一人で悩まずに家族や先生方、友達に相談してください。また、困っている友達を見たときには、優しく手を差し伸べてください。そして、間違ったことや悪い誘いにはきっぱりと「ノー」といえる勇気を持ってほしいと思います。

この大淀中学校には、君たちを丁寧に指導してくださる教職員の方々と、優しく頼もしい先輩がおられます。ですから、安心して毎日学校に登校してきてください。三年後の桜の花が咲くころ、「大淀中学校の生徒でよかった」といって卒業出来るように、勉強や様々な活動に取り組んで欲しいと思います。

さて、保護者の皆様、本日はお子様のご入学誠におめでとうございます。今、子供たちは非常に多感な時期に差し掛かっております。各ご家庭において、お悩み事やご不安なことも多々あろうかと思います。これから三年間で、家庭の中だけではどう対処してよいか分からず、頭を悩ませる事案が出て来るかも知れません。そんな時こそ、家庭と学校、地域が一体となり、子供たちの声に耳を傾け、心や身体の変化に気づいて、問題解決の為に手を取り合う必要があるのではないかでしょうか。

子供たちが安心して健全な学校生活を過ごしていく為には、境遇を同じくする我々保護者同士が、ともに手を携えることが重要ではないかと考えております。皆様方には、子供たちの健やかな成長の為にも、大淀中学校の一番の応援団として、PTAにご参加とお力添えを賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

校長先生をはじめ教職員の皆様、本日より三年間、子供たちの知育・德育・体育をお願いすることとなります。多様な個性を一様に指導することは、大変なご苦労があろうかと思います。私ども保護者も、子供たちの育成を学校任せにすることなく、家庭内での生活指導や躾、周囲との人間関係の観察など、出来得る限り親としての責任を果たして参りたいと思います。

皆様が教育のプロフェッショナルであると信頼し、ご指導をお願いするものであります。先生方におかれましては、是非とも遠慮なく厳しく、また、保護者同様に暖かな目でご指導を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

結びになりますが、本日入学する子供たちの輝かしい未来と、子供たちに関わるすべての方々のご多幸を祈念致しまして、祝辞とさせていただきます。

令和二年四月七日

京都市立大淀中学校 P T A 会長

藤下 洋明

そして、新入生代表誓いの言葉です。

### 宣誓

暖かな春の訪れと共に、私達は今日、大淀中学校の門をくぐりました。初めての制服に身を包まれて、新たな思いと沢山の希望を胸に中学校生活の第一歩を踏み出します。本日は私達のために、この様な素晴らしい入学式を行って下さった教職員の方々、先輩方、地域の皆様、本当にありがとうございます。

私達はこの中学校生活で、決まり事を守り、目標を持って自ら進んで行動するということを大切にしたいと思います。様々な勉強に励み、正しい知識を身につけ、学校行事にも積極的に取り組み、行動し、その中で、先生や友達とコミュニケーションを取りながら協力し、思いやり、何よりも楽しむことを大切にしていきたいです。また部活動においても新しいことに挑戦し、先輩方にいろいろな事を教えていただきながら、助け合い、最後まで一生懸命努力していきたいです。時には迷うこと、自分の力だけでは乗り越えられないこともあると思います。そんな時には、教職員の方々、先輩方、地域の皆様、保護者の方々、お力を貸して下さい。そして温かいご指導宜しくお願ひいたします。私達新入生は、大淀中学校の生徒として、誇りを持ち、実りある中学校生活を送ることをここに誓います。

令和二年四月七日

京都市立大淀中学校 新入生代表 H.K

令和2年度 1年生学年担当及び学級担任を紹介します。

学年主任 栗山俊英 副主任 小西太二		
組	担任	副担任
1	藤本拓磨（育成）	栗山俊英（数学）
2	上良祐子（英語）	小西太二（理科）
3	岡本眞刀（社会）	重松 望（英語）
4	高橋真理子（国語）	栗山俊英（数学）
5	高尾仁（保健体育）	重松 望（英語）
学年付	樋口祐樹（数学）	



ご入学おめでとうございます！

